



学年通信

6月号
1学年発行

いよいよ県総体・総文！ みんなの気持ちと力を一つにして！

5月18日(火)～20日(木)に**1学期中間考査**がおこなわれました。高校に入学しての初めての定期考査、納得のいく点数になったでしょうか？自分の苦手な科目はどうでしたか？定期考査の結果は、1年生の成績として、進路にも大きく関係してきます。今回の考査で満足のいく結果が得られなかった人は、反省を活かして、次の期末考査を頑張りましょう。

部活動では**県高校総体・総文**が5月末より始まります。3年生は最後の大会になる人も多い大切な大会です。先輩たちの姿を見ながら、1年生の役割をしっかり果たせるようチーム一丸となり頑張りましょう！

6月16日(水)には進路担当者より**進路ガイダンス**が行われます。その上で、1回目の**進路希望調査**が実施されます。就職希望か進学希望か、さらに具体的な進路希望先を調査しますので、保護者の方とも相談しておきましょう。今はまだ決まっていない生徒もいると思いますが、現時点の希望でけっこうです。また、

6月24日(木)に**PTA 研修会**が本校で行われる予定です。学校での取り組みや様子などをお知らせし、大まかな進路についても話す予定です。保護者の方で進路や科目選択など色々疑問・質問がある方はぜひお越しください。近くなりましたら、担当課よりお知らせをいたします。

[6月の目標]

- 大きな声で挨拶すること(人と人とのつながりを大切に)
- けじめのある生活を心掛けること(オンとオフの切り替え)
- 自分の進路について考える
- 時間を厳守すること(5分前行動)



[1学期中間考査の様子]



高校での初めての定期テスト頑張りました！



県高校総体・総文壮行式

壮行式はコロナ対策により、各教室で動画により行いました。各部活動より大会に向けての抱負が述べられました。各部の健闘をお祈りいたします！

動画は本校HPログインより視聴できます。
視聴の仕方は5月6日配信のメールをご確認ください。

入学して、やがて2ヶ月が過ぎようとしています。初心を忘れずしっかり前を見て生活していきましょう！

“**Keep busy.**”という言葉があります。部活に勉強に毎日忙しい生活を保つことこそ良い生き方かもしれませんね。